



www.mg.co.id

Barcelona Raih Hasil Kurang Bagus

BARCELONA (IM) - Barcelona hanya bermain imbang tanpa gol melawan Galatasaray dalam leg pertama 16 besar Liga Europa, di Camp Nou, Jumat (11/3) dinihari WIB. Duel kedua tim berjalan alot nyaris setengah jam tanpa ada tembakan.

Secara permainan, Barcelona sangat dominan. Meski punya banyak penguasaan bola, anak asuh Xavi Hernandez itu gagal mencetak gol. Hasil ini tentu bukanlah sesuatu yang bagus menurut Xavi.

"Ini bukan hasil yang bagus, mengingat kami bermain di kandang. Di babak kedua performa kami sedikit lebih baik. Hanya saja saat Anda menurunkan intensitas serangan, segalanya menjadi lebih seimbang bagi kedua tim," kata Xavi seperti dikutip dari situs resmi UEFA.

Dengan hasil ini tentu memberi keuntungan bagi Galatasaray yang gantian menjadi tuan rumah di leg kedua. Kedua tim dijadwalkan saling berhadapan lagi pada Jumat (18/3) dini hari WIB.

"Kami bakal melakoni laga kedua di Turki. Kami harus berjuang keras, karena mereka bakal tampil ngotot di kandang sendiri. Seperti yang kami lakukan pada

pertandingan di Napoli, kami akan bekerja keras dan dengan kerendahan hati. Permainan kami tidak bagus dengan cara apa pun, tetapi saya pikir kami seharusnya menang," katanya.

Bek Barca, Jordi Alba mengaku, timnya sudah berjuang, tetapi lawan juga tampil bagus. "Tidak ada yang salah, kami sudah bermain dengan performa terbaik. Hanya lawan memberikan perlawanan yang bagus. Kami harus lebih baik lagi di laga kedua, walau tampil di kandang lawan," ujar Alba di situs klub.

Di laga lain duel seru tersaji antara Atalanta kontra Bayer Leverkusen di Stadion Atleti Azzurri d'Italia, Jumat (11/3) dinihari WIB. La Dea sukses memenangkan pertandingan dengan skor 3-2.



JORDI ALBA
Pemain Barcelona

Vinicius Sudah Buktikan Diri di Madrid

MADRID (IM) - Vinicius Junior sempat dicela pada awal kedatangan di Real Madrid, pada 2018. Dia dianggap terlalu mahal dan gayanya dinilai tidak cocok dengan klub ibu kota Spanyol tersebut. Namun kini, ceritanya sudah lain.

Real Madrid membeli Vinicius dari Flamengo seharga 5 juta Euro atau setara Rp707 miliar. Harga yang cukup tinggi untuk seorang pemain berusia 18 tahun. Apalagi, ia juga tidak langsung tampil cemerlang. Pemain sayap kanan itu harus beradaptasi dan bermain di bawah tekanan membela klub sebesar Los Blancos.

Jumlah gol Vinicius di Real Madrid per musimnya mentok di angka tiga di Liga Spanyol. Padahal waktu bermainnya cukup banyak, rata-rata 20-an kali main. Vinicius pun diterpa kabar tidak sedap, akan dijuluki klub lain.

Namun pada musim 2021/2022 ini di bawah asuhan pelatih Carlo Ancelotti, Vinicius membuktikan diri. Vinicius mengeluarkan performa terbaiknya. Tidak tanggung-tanggung, jumlah golnya mencapai angka dua digit.

Ia sudah membuat 13 gol plus delapan assist pada 25 laga di Liga Spanyol. Kemudian satu gol di

Piala Super Spanyol dan dua gol serta lima assist di Liga Champions.

Vinicius sendiri menyadari, kalau pernah dicela. "Saya hidup dalam caci maki dan jadi bahan bercanda atau meme. Tapi yang selalu saya lakukan adalah, tetap tenang dan terus fokus bermain. Saya mau terus berkembang dan memberikan yang terbaik untuk tim. Sejauh ini, saya masih belum puas dan akan terus bekerja keras," ujarnya seperti dilansir dari AS.

Pemain asal Brasil itu jadi pilihan utama Ancelotti. Ia juga sudah mencari hati fans Real Madrid, terutama ketika terlibat dalam hat-trick Karim Benzema kala menghempaskan PSG di babak 16 besar Liga Champions.

Ia hanya bersyukur bermain di klub raksasa Real Madrid. "Saya bukan pemain bintang di sini. Marcelo, Casemiro, Luka Modric, Toni Kroos dan Karim Benzema adalah pemain-pemain bintangnya, saya akan terus belajar dari mereka," tandasnya.



VINICIUS JUNIOR
Pemain Real Madrid



PAUL POGBA
Pemain Manchester United

MU Kontra Tottenham di Old Trafford

Pertandingan nanti semakin penting bagi Manchester United maupun Tottenham Hotspur dalam kaitannya dengan persaingan finis empat besar.

MANCHESTER (IM) - Liga Inggris menyajikan laga seru akhir pekan ini, mempertemukan Manchester United (MU) kontra Tottenham Hotspur. Partai big match ini dilangsungkan di Old Trafford, Minggu (13/3) dinihari WIB.

Jelang laga itu, kedua kesebelasan dalam kondisi yang kontras. MU gagal memenangi dua laga terakhirnya, termasuk dipermalukan Manchester City 1-4. Sementara itu Spurs justru mulai bangkit usai menang telak di dua laga terakhir melawan Leeds United 4-0 dan Everton 5-0.

Selain demi momentum, pertandingan ini semakin penting untuk Manchester United dan Tottenham dalam kaitannya dengan persaingan untuk finis empat besar.

MU bertengger di peringkat lima klasemen sementara dengan perolehan 47 poin hasil 28 pertandingan, tertinggal satu poin dari Arsenal (4) yang masih memiliki tiga pertandingan sisa. Di sisi lain, Tottenham di posisi ketujuh dengan 45 poin tapi baru memainkan 26 laga.

Meski selalu gagal menang dalam dua laga terakhirnya, peluang MU untuk bangkit tetap ada. Terlebih lagi, tim besutan Ralf Rangnick itu juga membutuhkan hasil positif sebagai modal untuk menatap duel penentuan kontra Atletico Madrid di Liga Champions tengah pekan mendatang.

Pada pertemuan pertama di Premier League musim ini, pada pekan ke-10, MU menang di kandang Tottenham lewat gol

gol Cristiano Ronaldo, Edinson Cavani dan Marcus Rashford. Waktu itu, MU masih dilatih Ole Gunnar Solskjaer, sedangkan Tottenham masih dilatih Nuno Espirito Santo.

Kini kondisinya sudah lain, Cavani sedang menurun. Sementara Rashford, konsentrasi sedikit terganggu oleh berbagai rumor terkait masa depan. Sejumlah sumber menyebutkan bahwa sang pemain tidak kerassan di MU dan ingin hengkang.

Walau demikian ada kabar menggembirakan terkait Ronaldo. Pihak klub mengklaim ia sudah kembali ke sesi latihan. Ia absen kala Manchester United menyerah dengan skor telak 1-4 dari sang tetangga, Manchester City, Minggu (6/3) lalu.

Ronaldo pun tampak sangat bersemangat saat berlatih untuk menjemput laga kontra Spurs. Hal itu ia tunjukkan lewat unggahan foto di akun Instagram pribadinya. "Kerja keras menuju pemulihan yang kuat. Ingin kembali ke lapangan dan membantu tim," tulis Ronaldo dalam caption

unggahan foto dirinya tengah berlari tersebut.

Ralf Rangnick sendiri mengaku, timnya sudah siap melakoni laga kontra Spurs. Selain pemain-pemain yang disebutkan di atas, Rangnick masih memiliki Bruno Fernandes, Paul Pogba, Anthony Elanga, Jesse Lingard, Jadon Sancho.

"Seluruh pemain baik-baik saja. Kami sudah tahu apa yang harus kami lakukan di laga nanti. Melawan Tottenham bukan pekerjaan mudah. Mereka adalah tim kuat karena memiliki sejumlah pemain hebat. Kami butuh kemenangan untuk terus bisa bersaing di empat besar. Tidak ada pilihan lain selain meraih kemenangan di setiap laga," kata Rangnick di situs klub.

Setan Merah mesti waspada terhadap Harry Kane, yang lagi rajin banget bikin gol

Apalagi Hotspur lagi dalam tren percaya diri, setelah memenangi dua laga terakhir. Di mana Kane jadi aktornya. Dari lima laga terakhir di

Liga Inggris, Kane bikin lima gol. Sempat mandek, Kane kembali subur. Ia mengaku, dirinya makin padu dengan strategi yang diterapkan manajer Antonio Conte sehingga mampu bergerak lebih ke dalam dan cermat membuka ruang di kotak penalti lawan.

"Saya senang bisa bekerja dengan Conte. Dia manajer yang fantastis. Secara fisik, saya merasa cukup bagus. Mental saya juga makin teruji, untuk bisa bermain di level tertinggi. Laga melawan MU jadi tantangan besar. Tapi kami siap melakoninya," ujar Kane dilansir dari Mirror.

Dalam laga nanti, Conte juga akan mengandalkan Son Heung-min, Dejan Kulusevski, Lucas Moura dan pemain lainnya.

Laga-laga lainnya adalah Brighton vs Liverpool, Brentford vs Burnley, Chelsea vs Newcastle United, Everton vs Wolverhampton, Leeds United vs Norwich City, Southampton vs Watford dan West Ham vs Aston Villa. ● vit

Havertz Sudah Menyatu dengan Chelsea

NORWICH (IM) - Kai Havertz sudah sangat menyatu dengan permainan Chelsea. Bahkan saat ini dia lagi on fire. Tiga gol dan satu assist dari dua laga terakhir, membuktikan hal itu.

Di laga teranyar dalam lanjutan Liga Inggris, Jumat (11/3) dinihari WIB, Chelsea menang 3-1 atas Norwich City. Gol Chelsea masing-masing dicetak oleh Trevoh Chalobah, Mason Mount dan Kai Havertz. Norwich cuma bisa membalas lewat penalti Teemu Pukki.

Havertz yang bermain selama 90 menit, ditempatkan sebagai penyerang tengah Chelsea. Ia cukup gemilang dengan melepas empat tembakan yang satunya berujung gol dan 83 persen umpan sukses.

Havertz sepertinya mulai nyetel bermain di Liga Inggris. Ditempatkan sebagai penyerang tengah, Havertz punya daya jelajah yang oke. "Havertz terus berkembang dengan baik. Dia lebih buger dan lebih kuat. Dia terus berlari dan lebih berani beradu dengan bek-bek lawan,"

begitu pujian manajer Chelsea, Thomas Tuchel dilansir dari Daily Mail.

Pemain asal Jerman itu memang jadi pilihan utama Tuchel dalam beberapa laga terakhir di Liga Inggris. Bahkan, Havertz menggeser posisi Romelu Lukaku. "Lukaku dalam kondisi baik, tapi Havertz lebih baik saat ini. Namun semua tergantung situasi. Keduanya bisa juga diturunkan bersamaan," ujarnya.

Harus diketahui, Havertz memang sempat kesulitan sejak bergabung dengan Chelsea pada musim panas lalu. Ia dibeli mahal dari Bayer Leverkusen dan musim debutnya di Liga Inggris,

Havertz hanya bikin empat gol dari 27 laga.

Hanya sayang, ada kabar tidak menggembirakan mengiringi kemenangan Chelsea. Di mana pemerintah Inggris menjatuhkan sanksi ke Roman Abramovich selaku pemilik Chelsea.



KAI HAVERTZ
Pemain Chelsea

Dybala Diminta Meniru Messi

TURIN (IM) - Kontrak Paulo Dybala di Juventus sudah mau habis. Seiring dengan hal itu, Giorgio Chiellini memberikan masukan agar La Joya meniru teladan Lionel Messi. Kerja sama Dybala dengan Juventus habis pada akhir musim ini. Juventus sudah menunda pembicaraan kontrak baru, yang sampai membuat pihak Dybala kesal karena klub ingin menurunkan gaji.

Juventus sejatinya ingin membahas kontrak baru dengan Dybala pada Februari 2022, namun urung. Penundaan pembicaraan kontrak baru akibat Dybala mengalami cedera. Situasi ini tentu saja membuat Dybala punya potensi untuk hengkang. Chiellini selaku pemain senior di Bianconeri pun memberikan saran kepada rekannya itu.

"Menurut saya yang paling penting adalah fokus di lapangan, Leo Messi dan saya menang untuk Italia dan Argentina meski kontraknya habis di musim panas. Situasi seperti ini biasa terjadi di sepakbola modern, yang terbaik adalah fokus di lapangan," kata Chiellini kepada Sky Sport Italia.

Chiellini sendiri masih ja-

rang bermain untuk Juventus karena dilanda cedera. Dia berharap bisa kembali ke tim dalam beberapa hari ke depan. "Saya merasa lebih baik, saya sudah absen selama sebulan, tetapi saya bekerja di lapangan dan pekan lalu bagus. Saya harap saya dapat kembali ke pelatihan tim dalam beberapa hari ke depan," tegasnya.

Kembali terkait Dybala, sebelumnya diberitakan Inter Milan ingin menggaet pemain Argentina tersebut. Nerazzurri dikabarkan menyiapkan nilai kontrak menggiurkan, sebesar 7,5 juta Euro (Rp117 miliar) untuk mengontrak pemain 28 tahun itu berseragam biru hitam.

Seperti apa kelanjutan bola panas ini, memang harus diikuti perkembangannya. Dybala sendiri juga berjuang agar bisa ambil bagian dalam skuad Timnas Argentina pada ajang Piala Dunia 2022 Qatar. ● vdp



PAULO DYBALA
Pemain Juventus

LARUTAN PENYEGAR CAP BADAK

RASA STRAWBERI

RASA JAMBU

INGAT YANG ADA BADAKNYA...

PT. SINDE BUDI SENTOSA
PHARMACEUTICAL INDUSTRIES
ISO 9001:2015, ISO 22000:2005

BACA ATURAN PAKAI

www.larutanpenyegar.com

GRC board
Abitnya Papan Semen

GRC board merupakan produk papan semen berbahan dasar fiber yang telah teruji kuat, dan tahan lama. GRC board tersedia dalam berbagai jenis dan tipe, salah satunya GRC Deco Panel yang digunakan sebagai cladding untuk Paviliun Indonesia di Dubai EXPO 2020.

Permukaan Halus • Mudah Dipaku • Kuat & Tahan Benturan • Kedap Suara • Tahan Rayap • Tahan Kelembapan • Tahan Jamur • Tahan Api • 100% Bebas Asbestos

PT. CIPTAPAN DINAMIKA
Graha GRC Board, Jl. Letjen S. Parman, Kav. 64, Jakarta Barat | Telp. 021 5366 6800 | www.grcboard.com